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HooXi：比赛结束后朝对手发泄大喊很是解气

 

在IEM卡托维兹正赛第三比赛日的较量中，G2以2-0战胜老对手FaZe，挺
进淘汰赛。赛后，G2发了一个教练Swani采访了HooXi的视频。HooXi主
要围绕队伍在本次比赛的表现回答了相关问题：

Q：在和BIG的比赛中和结束之后，双方似乎都有一些隔空对喊的行为，
看起来是在比赛谁更大声一些？你如何看待？

我觉得你做的挺好的，我记得我只这样大声喊了对方一次，那是在输掉
了一个相对不幸运的回合之后，对方的声音很大，然后下一回合我们赢
了回来，所以那会朝对手发泄了一下，很是解气。我觉得本次比赛的场
地设置很有意思，双方可以坐的很近，让我想起了以前在丹麦打一些本
地比赛的场景。
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Q：再来说说和BIG的这场较量，你对队伍的表现满意吗？还是你认为队
伍可以在场上做得更好？

和BIG的这场比赛吗？当然，队伍还有不少可以提高的空间，这场比赛
我们的沟通和执行力都不是最完美的，比如穿烟方面，我们需要确保在
一名选手穿过烟雾之后，后续的选手紧紧跟上，关于这一点队伍还有欠
缺。但好在最后我们还是拿到了胜利，所以总体来说我还是很高兴的。

Q：自从你和jks加入队伍之后，G2在Nuke上保持着不败的战绩，目前的
战绩是9-0。你认为这背后的秘密是什么？

战略上重视对手，赛前在战术上做好准备，然后jks在Nuke上保持着很高
的残局胜利，我想这是我们目前在Nuke上保持不败的原因。
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Q：在击败FaZe之后，G2已经成功锁定了一个几天之后在Spodek体育场
开始的淘汰赛名额，你对这个结果感到满意吗？

当然，这是我职业生涯中第一次来到Spodek体育场的舞台上，相信这也
是每一个职业选手的梦想。我很满意队伍的表现，特别是在对方的选图
Ancient上，这证明这张图G2并不怵对手，展示了我们极深的地图池。总
的来说，我对队伍的表现十分满意。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16757509647389.html
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